



Protokoll  
Sitzung der FS PSY

**Termin: 01.07.2020**

**Ort: Cisco Webex Raum**

**Sitzungsleitung: Elena Kattein**

**Protokollantin: Luise Martin**

**Anwesende gewählte Mitglieder: Elena Kattein, Lea Henke, Kristin Eppler, Hauke Lehna, Simon Zwick, Antonia Behne**

**Weitere anwesende Studierende: Carla Bueckner, Jonas Krusch, Franziska Mauz, Friederike Laudage, Josephine Brinkmann, Leonie Heubaum, Antje Wiczorek**

**Time-Keeperin: Kristin Eppler**

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
<b>1.</b>	<b>Eröffnung und Begrüßung</b>	
1.1	Feststellung der Tagesordnung	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> <li>• Beschlussfähigkeit festgestellt</li> </ul>	1
<b>2.</b>	<b>Protokoll</b>	
2.1.	Das Protokoll vom 17.06.2020 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"> <li>• Das Protokoll wird einstimmig angenommen</li> </ul>	1
<b>3.</b>	<b>Anträge</b>	
3.1.	Keine.	
<b>4.</b>	<b>Veranstaltungen</b>	
4.1.	AG Erstihütte <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über bisherige Planung berichtet Leonie</li> <li>• Es gibt keine weiteren Entwicklungen seit letzter Sitzung</li> <li>• Es wird auf Rückmeldung anderer Fachschaften gewartet</li> <li>• Fachschaften ANT &amp; Maln möchte weiterhin eigene Ersti Hütte organisieren</li> </ul>	5

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Es wird über eine MuG &amp; Psychologie Ersti Hütte nachgedacht, die im zweiten Semester der neuen Erstis organisiert wird.</li> <li>• Im zweiten Semester wäre mit allen Fachschaften und die Ersthütte mit der MuG wäre die Überlegung, wenn wir auch eine für das erste Semester anbieten wollen</li> </ul>	
4.2.	<p>AG Autobiographischer Alltagsbericht</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über weitere Veranstaltungen in der Zukunft wird von Kristin berichtet.</li> <li>• 13.07. Meeting für die Planung des nächsten Semesters</li> <li>• 2-3 autobiographische Alltagsberichte wird es nächstes Semester geben (Themen: Borderline Persönlichkeitsstörung, Tourette Syndrom, Suchterkrankungen)</li> </ul>	5
4.3.	<p>AG Richtungsweiser</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Die Arbeitsgruppe berichtet.</li> <li>• Am 06.07.2020 18:00 Uhr findet die nächste Veranstaltung statt</li> <li>• Themen: Wie wird man Psychotherapeut*in? Veränderungen durch die Psychotherapeutenreform &amp; Überblick über den Ablauf der Ausbildung und die Finanzierung der Ausbildung</li> </ul>	5
4.4.	<p>AG BA-MA Forum</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über die weitere Planung wird berichtet</li> <li>• Lea berichtet</li> <li>• Es wird eine Veranstaltung für Oktober oder November geplant</li> </ul> <p>(29.07.2020 17:00 Uhr = Veranstaltung 'Abschlussarbeit? Abschlussarbeit!' von Frau Haller)</p>	5
4.5.	<p>Beratungsangebot auf unserer Website</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über den erstellten Flyer wird diskutiert und ein Meinungsbild abgestimmt über das Hochladen auf unserer Website.</li> <li>• Wer stimmt dafür den erstellten Flyer auf unserer Website hochzuladen? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Ja ■ 6 Personen</li> <li>○ Nein ■ 1 Personen</li> <li>○ Enthaltung ■ 3 Personen</li> <li>○ Die Mehrheit stimmt für das Teilen des Flyers auf den sozialen Medien der Fachschaft</li> </ul> </li> <li>• Beitrag wird über Instagram geteilt</li> <li>• Mögliches Teilen im AstA Studi-Forum</li> <li>• Zusätzlich wird geplant, dass andere</li> </ul>	5

	Studierende auch auf ihr Beratungsangebot aufmerksam machen	
<b>5.</b>	<b>Berichte</b>	
5.1.	<p>Bericht des Vorsitzes</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der Vorsitz berichtet über das Tagesgeschäft der letzten Wochen.</li> <li>• Erinnerung an Vervollständigenden der Aufgabenberichte (für unsere Nachfolger*innen)</li> <li>• Problem der Universität Hamburg mit PsychThG <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Psychotherapie Bachelor kann in HH wegen Finanzierungsproblemen durch Corona Pandemie nicht im Wintersemester 20/21 anlaufen</li> </ul> </li> <li>• Veröffentlichung im Ärzteblatt</li> <li>• Dankes-E-mail ans Sekretariat</li> </ul>	<b>5</b>
5.2.	<p>AStA System vs. Dropbox</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über die aktuelle Situation wird diskutiert.</li> <li>• Die Jahrgänge, die noch Dokumente in Dropboxen haben, sollen diese in das AstA System hochladen</li> <li>• Vermeidung von Doppelstrukturen</li> </ul>	<b>5</b>
5.3.	<p>Hochschulöffentliche Lehrproben</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über das Vorgehen in der Zukunft wird diskutiert.</li> <li>• Es muss eine bessere Kommunikation und Koordination gewährleistet werden (klare Verteilung der Posten)</li> <li>• Rückmeldung an den Berufungsausschuss, dass Einladungen für hochschulöffentliche Lehrproben an alle betroffenen Studierende weitergeleitet wird.</li> </ul>	<b>10</b>
5.4.	<p>Treffen mit der Fachschaft Kiel</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Über das Treffen mit der Fachschaft Psychologie aus Kiel wird berichtet.</li> <li>• Antonia berichtet <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Themen: Wie wurde uni-intern mit der Corona Pandemie umgegangen? Über die Klausur- und Praktikumssituation wurde sich ausgetauscht. Ersti Wochen Planung für die Erstis (WS 20/21) wurde besprochen.</li> </ul> </li> </ul>	<b>5</b>
<b>6.</b>	<b>Sonstiges</b>	

6.1.	<p>Umgang mit fragwürdigen E-Mails</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Die Fachschaft diskutiert, wie mit Mails umgegangen werden soll, die fragwürdige Inhalte enthalten</li> <li>• "Feedback" Mail an die FU und an Klaus Jürgen Bruder, die Kritik an die Verbreitung fragwürdige Inhalte verfasst.</li> <li>• Es wird ein Pad zur Formulierung der E-Mail installiert</li> <li>• Meinungsbild: Wer stimmt dafür eine Feedback Email an Klaus Jürgen Bruder zu formulieren: Ja ■ 10 Personen Nein ■ 0 Personen Enthaltung ■ 1 Person Die Mehrheit stimmt für eine Formulierung der Feedback E-Mail.</li> </ul>	10
6.2.	<p>Klausurenproblematik:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Änderungen in den Zeit- und Raumplänen werden nicht angekündigt -&gt; Studierende müssen darauf aufmerksam gemacht werden, regelmäßig in die Zeit- und Raumplanung zu gucken.</li> <li>• Alle Studierende sollten daran erinnert werden, sich 1,5 Wochen vor den Prüfungen im Qis &amp; im Moodle für die Prüfungsräume anzumelden.</li> </ul>	
6.2.	Gästebeitrag (bleibt aus)	10

Sitzungsende: 19:15Uhr

	<i>Anschließend: Mentoren-Treffen</i>	
--	---------------------------------------	--